

Jeu de piste – Opération Flamme 24

26 juillet 2024

Dans le cadre de l'année olympique, les jeunes du S'Potes ont eu l'idée de créer un jeu de piste à travers la ville. Avec l'appui de Mystic Vallée, ils vous proposent une enquête sur le thème de la flamme olympique. Objectifs : découvrir l'histoire des Jeux et se divertir entre amis ou en famille tout en parcourant la ville.

PROCHAINEMENT...

Matériel nécessaire pour résoudre l'enquête

- un livret de jeu, disponible à la Médiathèque, à l'Hôtel de Ville ou en téléchargement sur cette page à partir de la fin août.
- un crayon

Le point de départ

Gare d'Anjou, rue Jean Macé.

■